

*« Tu garderas dans une paix parfaite l'esprit
qui s'appuie sur toi, car il se confie en toi. »*

Esaïe 26 : 3

Le 16 septembre, après une vie remplie de bénédictions

Pierre-Alain PULZER

a quitté son enveloppe physique usée par la maladie pour rejoindre son Seigneur.

Sont dans la peine et dans l'espérance de la résurrection,

Son épouse, Patricia ;

Ses filles, beaux-fils et petits-fils :

Noémie et Christophe **Terrettaz**, leur fils Nolan ;

Juliane et Laurent **Beuverd**, leurs fils Zacharie, Alexis et Jonas ;

Son frère, ses neveux et nièce, Jean-Bernard, Sébastien et Nadine, leur fils Alan ;

Son cousin, François **Jeannin** ;

Sa belle-maman, June **Graf** ;

Ses belles-sœurs et beau-frère, ses nièces, neveux et leurs enfants :

Christian et Béatrice **Graf**, Amandine, Delphine et Mélinda, leurs conjoints

et enfants, Anita **Graf**, Thomas et Romain **Roulin** ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

Le culte aura lieu au temple de Morges

le vendredi 20 septembre, à 14 heures.

Les honneurs auront lieu à l'issue de la cérémonie.

Nous tenons à remercier chaleureusement l'équipe des soins palliatifs de

l'hôpital d'Aubonne, les Dr Büchegger, Roux, Thomas, Zürcher et l'équipe

du service d'oncologie de l'Ensemble Hospitalier de la Côte,

ainsi que le personnel infirmier des soins à domicile de la Solution.

Pierre-Alain repose à la Chapelle de Beausobre, Vertou 8, 1110 Morges.

Domicile de la famille : Patricia Pulzer,

Les Vergers-de-la-Gottaz 24, 1110 **Morges**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.